
CÂMARA MUNICIPAL DE OROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DES' A #HO 

APW0VADO 
(PRESIDENTE) 

Em 
	28 MAIO 2019 

REQUERIMENTO N.°: 	1266 

Informações sobre destinação de veículos da frota oficial 

retirados de circulação ou à espera de reparos 

CONSIDERANDO que em 2017, durante ação de fiscalização de rotina, 

este vereador encontrou dezenas de veículos da frota oficial do município fora de 

circulação e espalhados em pátios pela cidade sofrendo a ação do tempo à espera de 

leilão; 

CONSIDERANDO que naquela ocasião. Alguns veículos estavam à 

espera do leilão há anos e, sob ação do tempo, acabaram depreciando e sendo 

danificados pela ferrugem; 

CONSIDERANDO que durante as ações de fiscalização foram 

encontrados tanto veículos que foram retirados de circulação por serem antigos demais 

quanto outros que não estavam rodando porque aguardavam peças para reparo que 

muitas vezes demoravam meses para serem adquiridas; 

CONSIDERANDO que tal averiguação resultou na criação de uma 

comissão provisória nesta Câmara, conhecida como Comissão da Frota, que em seu 

relatório final indicou pontos a serem aperfeiçoados como forma dos veículos 

danificados serem reparados com mais celeridade e veículos retirados de circulação em 
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definitivo serem leiloados de forma mais frequente, evitando que a longa espera 

acabasse por depreciar seu valor de comercialização; 

CONSIDERANDO que tal relatório final foi endossado pelo Ministério 

Público do Estado, que orientou que o Executivo deveria implantar as medidas 

apontadas, como por exemplo a adoção de ata de preços para a aquisição mais célere de 

peças para veículos danificados e a realização mais periódica de leilões como forma de 

evitar o acúmulo de veículos; 

CONSIDERANDO que após os depósitos de veículos terem sido alvo de 

apuração e matérias da mídia, a Prefeitura realizou dois leilões, sendo que o primeiro 

vendeu 57 veículos pesados e 16 motocicletas por pouco mais de R$ 542 mil e o 

segundo angariou mais de R$ 668 mil com 120 veículos, totalizando os dois leilões R$ 

1.211.250,00; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Atualmente, há quantos veículos parados, que foram retirados 

definitivamente de circulação? (favor especificar os modelos, as placas, motivo de ter 

sido retirado das ruas e local de armazenamento) 

2) Atualmente há quantos veículos da frota oficial à espera de peças para 

reparo? (favor especificar o veículo, o reparo necessário, a data de abertura do processo 

de compra e o local de armazenamento). 

3) Qual o procedimento adotado quanto aos veículos retirados de circulação 

de forma permanente? Há previsão para a realização de leilão? Com base nas 

recomendações feitas pela Comissão da Frota e Ministério Público, quais as mudanças 

de procedimento adotadas quanto à realização de leilões? Existe uma periodicidade pré-

definida? 
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4) 	Quanto à aquisição de peças para veículos danificados, houve alguma 

mudança de procedimento que resultou em redução do tempo de ausência destes 

veículos das ruas? Favor explicar se o procedimento adotado foi a ata de preços ou outra 

modalidade de compra. 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), 

encaminhada dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do 

Município e dos §§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Sorocaba, devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e 

departamentos. 












